

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Pour diffusion immédiate*

### **La CDE rend hommage à Yvan G. Paradis, son président sortant lors de son assemblée générale annuelle**

**Mont-Blanc, le 8 mai 2025** – C’est dans une ambiance chaleureuse et empreinte d’émotions que la Corporation de développement économique (CDE) de la MRC des Laurentides a tenu, le lundi 5 mai à la salle du Ski Mont-Blanc, un cocktail hommage en l’honneur de M. Yvan G. Paradis, président sortant de l’organisation. Ce moment marquant a réuni plus d’une soixantaine de personnes – partenaires économiques, élus, membres du conseil d’administration, collègues et proches collaborateurs – venus souligner le parcours remarquable et l’engagement indéfectible de M. Paradis au développement de la région.

Durant son mandat, Yvan G. Paradis s’est distingué par sa vision rassembleuse, son intégrité et sa capacité à faire rayonner la CDE au cœur des grands projets du territoire. L’événement a été ponctué de témoignages touchants, notamment ceux de Marc L’Heureux, préfet de la MRC des Laurentides et membre du conseil d’administration :

*« Yvan a laissé sa marque en assurant une stabilité pendant de nombreuses années. Il a su orienter les travaux du conseil vers des initiatives concrètes qui ont répondu aux besoins de soutien à l’entrepreneuriat local dans nos vingt municipalités de la MRC des Laurentides. »*

Paul Calce, directeur général de la CDE, a également tenu à souligner l’impact de M. Paradis sur le travail de l’équipe :

*« Yvan m’a permis de réfléchir et d’élaborer la meilleure façon d’assurer qu’un projet coordonné par l’équipe de la CDE réponde à notre mission d’aide au développement des affaires. C’est un homme de grande valeur, qui n’hésite pas à se relever les manches afin de mobiliser les acteurs des milieux socio-économiques et politiques vers l’atteinte des objectifs de nos dernières planifications stratégiques de la MRC. »*

Ce cocktail hommage était précédé de l’assemblée générale annuelle de la CDE, qui a réuni plus de 40 participants. L’équipe y a présenté ses principales réalisations pour l’année 2024. Parmi les faits saillants:

- 286 entreprises accompagnées dans leurs projets de croissance, de consolidation ou de démarrage;
- 36 projets financés, générant 322 emplois créés ou maintenus et plus de 10 millions de dollars en investissements;
- Un accompagnement ciblé en financement, en emploi et immigration, en bioalimentaire, en projets collectifs et en transition durable.

Des projets structurants ont aussi marqué l'année, notamment Mont X, La Manufacture, la fiducie d'utilité sociale pour favoriser le logement des employés, ou encore La Tablee des Chefs, qui témoignent de la volonté de la CDE d'agir comme levier de développement durable et inclusif.

La CDE tient à remercier chaleureusement Yvan G. Paradis pour son engagement exceptionnel et les nombreuses années consacrées à faire avancer le développement économique régional. Sa contribution aura marqué durablement l'organisation, tant par sa vision stratégique que par ses qualités humaines. Alors qu'il quitte le conseil d'administration, tous les membres du conseil d'administration ainsi que l'équipe de la CDE lui souhaite une suite pleine de projets inspirants, de sérénité et de nouveaux défis à la hauteur de son talent.

Le rapport annuel peut être consulté sur le site de la CDE.

– 30 –

*Pour information :*

Karine Lord

Corporation de développement économique de la MRC des Laurentides

819-681-3373

[cdemrclarentides.org](http://cdemrclarentides.org)